
 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.
 

ACTA No.  057 

 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
Primer Vicepresidente

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

ACTA 057 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.  

ACTA No.  057 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

19 DE MAYO DE 2010 HORA D

2. PERIODO 
EXTRAORDINARIAS  

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL
Presidente

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
presidente    

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria General

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
CAROLINA MORENO RANGEL

SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUIZ

URIEL ORTIZ RUIZ
ALFONSO PRIETO GARCIA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS

DAVID CAMARGO DUARTE
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

EDGAR HIGINIO VILLA

ACTA 057 FOLIO 1 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX. 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA 

HORA DE INICIO: 9:00 A.M

2. PERIODO DE SESIONES 
EXTRAORDINARIAS  2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL 
Presidente 

 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Segundo Vicepresidente 
 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 
CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 -2011 CON VOZ Y VOTO

 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 

SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ  

URIEL ORTIZ RUIZ  
ALFONSO PRIETO GARCIA 

WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 

DAVID CAMARGO DUARTE 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 

EDGAR HIGINIO VILLA BONA CARRERO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 9:00 A.M. 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  

CON VOZ Y VOTO 



 

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado diez (10) Honora bles 
Concejales por lo tanto hay quórum 
 
La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 
con el orden del día.
 

 
1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
 
2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

DE LA 
 

4. ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PRE
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 
CON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENC
EXPROPIACIÓN”

 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
A.M. 
 
INTERVENCION DEL H.C.
Presidente
Honorables Concejales y público presente; mire 
Presidente y Honorables Concejales yo quiero hacer una 
proposición dentro este mismo orden del día en el 
sentido de que vamos a estudiar en segundo debate e l 
proyec to de acuerdo No 034 “por medios del cual se 
faculta al señor Alcalde para que declare por motiv o de 
utilidad pública e interés social la adquisición de  los 
predios para la construcción de los intercambiadore s 
viales ubicados en diferentes partes de Bucara

ACTA 057 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado diez (10) Honora bles 
Concejales por lo tanto hay quórum 

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 
con el orden del día.  

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PRE
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 
CON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENC
EXPROPIACIÓN” 

5. LECTURA DE COMUNICACIONES 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, MIÉRCOLES 19 DE 

INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA
Presidente , un saludo especial a usted Doctor Alfredo, 
Honorables Concejales y público presente; mire 
Presidente y Honorables Concejales yo quiero hacer una 
proposición dentro este mismo orden del día en el 
sentido de que vamos a estudiar en segundo debate e l 

to de acuerdo No 034 “por medios del cual se 
faculta al señor Alcalde para que declare por motiv o de 
utilidad pública e interés social la adquisición de  los 
predios para la construcción de los intercambiadore s 
viales ubicados en diferentes partes de Bucara

ACTA 057 FOLIO 2 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado diez (10) Honora bles 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio. 

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 

ORDEN DEL DÍA.  

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
PRESENTE SESIÓN PLENARIA. 

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PRE DIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 
CON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENCIA QUE AUTORIZAN  LA 

5. LECTURA DE COMUNICACIONES   

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

DE MAYO DE 2010 HORA: 

DIONICIO CARRERO CORREA: 
, un saludo especial a usted Doctor Alfredo, 

Honorables Concejales y público presente; mire 
Presidente y Honorables Concejales yo quiero hacer una 
proposición dentro este mismo orden del día en el 
sentido de que vamos a estudiar en segundo debate e l 

to de acuerdo No 034 “por medios del cual se 
faculta al señor Alcalde para que declare por motiv o de 
utilidad pública e interés social la adquisición de  los 
predios para la construcción de los intercambiadore s 
viales ubicados en diferentes partes de Bucara

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado diez (10) Honora bles 

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 

DIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 
CON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 

IA QUE AUTORIZAN  LA 

DE 2010 HORA: 9:00 

: Gracias 
, un saludo especial a usted Doctor Alfredo, 

Honorables Concejales y público presente; mire 
Presidente y Honorables Concejales yo quiero hacer una 
proposición dentro este mismo orden del día en el 
sentido de que vamos a estudiar en segundo debate e l 

to de acuerdo No 034 “por medios del cual se 
faculta al señor Alcalde para que declare por motiv o de 
utilidad pública e interés social la adquisición de  los 
predios para la construcción de los intercambiadore s 
viales ubicados en diferentes partes de Bucara manga, 



 

con respecto a este punto yo esta mañana escuchaba a 
Caracol yo soy un asiduo oyente de Caracol y escuch aba 
temprano Caracol como la comunidad estaba preocupad a 
por que no se había socializado algunos temas sobre  los 
intercambiadores Doctor Alfredo 
algunos jóvenes de la normal superior de Bucaramang a, 
preocupados porque no conocían el tema ellos se 
empezaron a enterar del tema fue por la radio según  
manifestaban estos mismos jóvenes, entonces mi 
preocupación señor Presidente e
Directiva que plasmemos los proyectos en varias eta pas 
por decir algo este proyecto podemos invitar a la 
comunidad de la normal por lo menos para que 
que no se les va ir en deterioro su situación acadé mica 
ni nada de esas cosas
igualmente a los vecinos de otros intercambiadores que 
se están afectando…
 
El Presidente le solicita al Concejal que porque 
primero mejor no se aprueba el orden del día…
  
INTERVENCION DEL H.C.DIONICIO CARRERO CORREA: 
antes de aprobar el orden del día, para que no coja mos 
como un carrito loco y aprobamos sin ir analizar pu nto 
por punto entonces yo preferiría que hiciéramos un 
receso y revisáramos este tema y le decimos a la 
comunidad de una vez a quien vamos a conv
vamos hacer si lo aprobamos o no o seguimos con est e 
temario. Gracias señor Presidente.
 
La Presidencia informa que se aprueba el orden del día 
y enseguida se realiza el receso.
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.
 
La Presidencia 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 
Celestino Mojica.
 
VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELL
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        

ACTA 057 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

con respecto a este punto yo esta mañana escuchaba a 
Caracol yo soy un asiduo oyente de Caracol y escuch aba 
temprano Caracol como la comunidad estaba preocupad a 
por que no se había socializado algunos temas sobre  los 
intercambiadores Doctor Alfredo 
algunos jóvenes de la normal superior de Bucaramang a, 
preocupados porque no conocían el tema ellos se 
empezaron a enterar del tema fue por la radio según  
manifestaban estos mismos jóvenes, entonces mi 
preocupación señor Presidente e
Directiva que plasmemos los proyectos en varias eta pas 
por decir algo este proyecto podemos invitar a la 
comunidad de la normal por lo menos para que 
que no se les va ir en deterioro su situación acadé mica 
ni nada de esas cosas  y socializamos con la comunidad, 
igualmente a los vecinos de otros intercambiadores que 
se están afectando…  

El Presidente le solicita al Concejal que porque 
primero mejor no se aprueba el orden del día…

INTERVENCION DEL H.C.DIONICIO CARRERO CORREA: 
antes de aprobar el orden del día, para que no coja mos 
como un carrito loco y aprobamos sin ir analizar pu nto 
por punto entonces yo preferiría que hiciéramos un 
receso y revisáramos este tema y le decimos a la 
comunidad de una vez a quien vamos a conv
vamos hacer si lo aprobamos o no o seguimos con est e 
temario. Gracias señor Presidente.

La Presidencia informa que se aprueba el orden del día 
y enseguida se realiza el receso.

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

La Presidencia somete a consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 
Celestino Mojica.  

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        

ACTA 057 FOLIO 3 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

con respecto a este punto yo esta mañana escuchaba a 
Caracol yo soy un asiduo oyente de Caracol y escuch aba 
temprano Caracol como la comunidad estaba preocupad a 
por que no se había socializado algunos temas sobre  los 
intercambiadores Doctor Alfredo y precisamente hablaban 
algunos jóvenes de la normal superior de Bucaramang a, 
preocupados porque no conocían el tema ellos se 
empezaron a enterar del tema fue por la radio según  
manifestaban estos mismos jóvenes, entonces mi 
preocupación señor Presidente e s sugerir a la Mesa 
Directiva que plasmemos los proyectos en varias eta pas 
por decir algo este proyecto podemos invitar a la 
comunidad de la normal por lo menos para que 
que no se les va ir en deterioro su situación acadé mica 

y socializamos con la comunidad, 
igualmente a los vecinos de otros intercambiadores que 

El Presidente le solicita al Concejal que porque 
primero mejor no se aprueba el orden del día…  

INTERVENCION DEL H.C.DIONICIO CARRERO CORREA: 
antes de aprobar el orden del día, para que no coja mos 
como un carrito loco y aprobamos sin ir analizar pu nto 
por punto entonces yo preferiría que hiciéramos un 
receso y revisáramos este tema y le decimos a la 
comunidad de una vez a quien vamos a conv ocar si lo 
vamos hacer si lo aprobamos o no o seguimos con est e 
temario. Gracias señor Presidente.  

La Presidencia informa que se aprueba el orden del día 
y enseguida se realiza el receso.  

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 

O VILLABONA           POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

con respecto a este punto yo esta mañana escuchaba a 
Caracol yo soy un asiduo oyente de Caracol y escuch aba 
temprano Caracol como la comunidad estaba preocupad a 
por que no se había socializado algunos temas sobre  los 

y precisamente hablaban 
algunos jóvenes de la normal superior de Bucaramang a, 
preocupados porque no conocían el tema ellos se 
empezaron a enterar del tema fue por la radio según  
manifestaban estos mismos jóvenes, entonces mi 

s sugerir a la Mesa 
Directiva que plasmemos los proyectos en varias eta pas 
por decir algo este proyecto podemos invitar a la 
comunidad de la normal por lo menos para que escuchen 
que no se les va ir en deterioro su situación acadé mica 

y socializamos con la comunidad, 
igualmente a los vecinos de otros intercambiadores que 

El Presidente le solicita al Concejal que porque 

INTERVENCION DEL H.C.DIONICIO CARRERO CORREA: Pero 
antes de aprobar el orden del día, para que no coja mos 
como un carrito loco y aprobamos sin ir analizar pu nto 
por punto entonces yo preferiría que hiciéramos un 
receso y revisáramos este tema y le decimos a la 

ocar si lo 
vamos hacer si lo aprobamos o no o seguimos con est e 

La Presidencia informa que se aprueba el orden del día 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.  

consideración el orden del día 
con la proposición que presenta el Honorable Concej al 



 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
DAVID CAMARGO DUARTE                
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
VOTO NEGATIVO.
 
DIONICIO CARRERO CORREA              
 
La Secretaria informa que hay 
y un voto negativo 
orden del día.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN 
 
La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Prieto García

 
4. ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 

DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PREDIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 
CON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENCIA QUE AUTORIZAN  L A 
EXPROPIACIÓN”

 
La Secretaria le informa a la Presidencia que para el 
estudio del presente proyecto de acuerdo fueron cit ados 
e invitados los siguientes 
 
• Doctora Miriam Elizabeth Riquelme Passow, Jefe de l a 

Oficina Jurídica del Municipio; no puede asistir y 
designa al Doctor Camilo Andrés Mogollón.

• Doctor Álvaro Antonio Ramírez Herrera, Secretario d e 
Infraestructura de la Alcaldía de Bucarama
momento no a llegado.

ACTA 057 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
URIEL ORTIZ RUIZ                    
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
DAVID CAMARGO DUARTE                
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

VOTO NEGATIVO. 

DIONICIO CARRERO CORREA              

La Secretaria informa que hay 
y un voto negativo por lo tanto ha 
orden del día.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Prieto García , para que estudie el acta.

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PREDIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 

ON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENCIA QUE AUTORIZAN  L A 
EXPROPIACIÓN” 

La Secretaria le informa a la Presidencia que para el 
estudio del presente proyecto de acuerdo fueron cit ados 
e invitados los siguientes funcionarios.

Doctora Miriam Elizabeth Riquelme Passow, Jefe de l a 
Oficina Jurídica del Municipio; no puede asistir y 
designa al Doctor Camilo Andrés Mogollón.
Doctor Álvaro Antonio Ramírez Herrera, Secretario d e 
Infraestructura de la Alcaldía de Bucarama
momento no a llegado.  

ACTA 057 FOLIO 4 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO   

           POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE                POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

DIONICIO CARRERO CORREA              NEGATIVO    

La Secretaria informa que hay once (11 ) votos positivos 
por lo tanto ha sido aprobado el 

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
PLENARIA.  

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
, para que estudie el acta.  

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 
SEÑOR ALCALDE DE BUCARAMANGA PARA QUE DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PREDIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 

ON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENCIA QUE AUTORIZAN  L A 

La Secretaria le informa a la Presidencia que para el 
estudio del presente proyecto de acuerdo fueron cit ados 

funcionarios.  

Doctora Miriam Elizabeth Riquelme Passow, Jefe de l a 
Oficina Jurídica del Municipio; no puede asistir y 
designa al Doctor Camilo Andrés Mogollón.  

Doctor Álvaro Antonio Ramírez Herrera, Secretario d e 
Infraestructura de la Alcaldía de Bucarama nga; en el 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

 

     

) votos positivos 
sido aprobado el 

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 

La Presidencia designa al Honorable Concejal Alfonso 

ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO NO 034 
DE MAYO 07 DE 2010 “POR MEDIO DEL CUAL SE FACULTA A L 

DECLARE POR 
MOTIVOS DE UTILIDAD PÙBLICA E INTERÉS SOCIAL LA 
ADQUISICIÓN DE LOS PREDIOS NECESARIOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LOS INTERCAMBIADORES VIALES UBICADOS 
EN LA CALLE 93 TRANSVERSAL ORIENTAL, AVENIDA 
QUEBRADASECA CON CARRERA 15 Y AVENIDA QUEBRADASECA 

ON CARRERA 27”, ASÍ COMO TAMBIÉN LA EXISTENCIA DE 
ESPECIALES CONDICIONES DE URGENCIA QUE AUTORIZAN  L A 

La Secretaria le informa a la Presidencia que para el 
estudio del presente proyecto de acuerdo fueron cit ados 

Doctora Miriam Elizabeth Riquelme Passow, Jefe de l a 
Oficina Jurídica del Municipio; no puede asistir y 

Doctor Álvaro Antonio Ramírez Herrera, Secretario d e 
nga; en el 



 

• Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, Jefe de 
Oficina Asesora de Planeación; en el momento no a 
llegado.

• Doctor Victo Julio Asuero Díaz, Coordinador de 
Proyectos del Plan Maestro de movilidad de la UIS; no 
a llegado en 

• Alfa Gálvez Figueredo, del Área Metropolitana; en e l 
momento no a llegado.

•  Doctor Luis Fernando Pico Vega, Personero Delegado 
para la Vigilancia de los Bienes Fiscales Publico y  
Protección del Medio Ambiente; se encuentra en el 
recinto.

 
La Secretaria informa que esos fueron los funcionarios  
citados e invitados.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
señor Presidente con los muy buenos días para los 
compañeros de la corporación igualmente para cada u no 
de las personas que nos a
señor Presidente primero que todo yo quiero dejar 
constancia que para el día de hoy la Administración  
Municipal esta haciendo rendición de cuentas por lo  
tanto prácticamente seria nulo que nos acompañaran los 
funcionarios que 
darnos a conocer este importante proyecto de acuerd o, 
pero yo además Honorables Concejales quisiera 
solicitarle a usted de la forma mas respetuosa a ca da 
uno de ustedes que por favor no le serremos la puer ta a 
la comu nidad para que se entere que es lo que esta 
haciendo el Concejo Municipal, estas obras son 
importantes nadie quiere que estos i
llevan acabo, pero a mi me parece Honorables Concej ales 
que debemos darle a conocer y no podemos estar caye ndo
en el mismo error el Concejo Municipal de no social izar 
o darle a la gente las siguientes, o garantías a la s 
personas que se vean afectadas con estos predios, 
primero para darle un ejemplo 
señoritas de la institución educativa igualmente ha y 
mucho comentario donde se dice que las personas se e 
han bajado su estrato social digámoslo así su estra to 
en cada uno de sus impuestos y nosotros tenemos que  
garantizar que esto 
realidad por parte de ustedes Honorables Concejales ; 
ahora lo otro hay que preguntarle a la Administraci ón 
Municipal si se va ve afectada con una plusvalía ca da 
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Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, Jefe de 
Oficina Asesora de Planeación; en el momento no a 
llegado.  
Doctor Victo Julio Asuero Díaz, Coordinador de 
Proyectos del Plan Maestro de movilidad de la UIS; no 
a llegado en el momento.  

Alfa Gálvez Figueredo, del Área Metropolitana; en e l 
momento no a llegado.  

Doctor Luis Fernando Pico Vega, Personero Delegado 
para la Vigilancia de los Bienes Fiscales Publico y  
Protección del Medio Ambiente; se encuentra en el 
recinto.  

Secretaria informa que esos fueron los funcionarios  
citados e invitados.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
señor Presidente con los muy buenos días para los 
compañeros de la corporación igualmente para cada u no 
de las personas que nos a compañan en la mañana de hoy; 
señor Presidente primero que todo yo quiero dejar 
constancia que para el día de hoy la Administración  
Municipal esta haciendo rendición de cuentas por lo  
tanto prácticamente seria nulo que nos acompañaran los 
funcionarios que tienen que venir ayudar a socializar y 
darnos a conocer este importante proyecto de acuerd o, 
pero yo además Honorables Concejales quisiera 
solicitarle a usted de la forma mas respetuosa a ca da 
uno de ustedes que por favor no le serremos la puer ta a 

nidad para que se entere que es lo que esta 
haciendo el Concejo Municipal, estas obras son 
importantes nadie quiere que estos i
llevan acabo, pero a mi me parece Honorables Concej ales 
que debemos darle a conocer y no podemos estar caye ndo
en el mismo error el Concejo Municipal de no social izar 
o darle a la gente las siguientes, o garantías a la s 
personas que se vean afectadas con estos predios, 
primero para darle un ejemplo 
señoritas de la institución educativa igualmente ha y 
mucho comentario donde se dice que las personas se e 
han bajado su estrato social digámoslo así su estra to 
en cada uno de sus impuestos y nosotros tenemos que  
garantizar que esto no valla a ocurrir, que se esto una 
realidad por parte de ustedes Honorables Concejales ; 
ahora lo otro hay que preguntarle a la Administraci ón 
Municipal si se va ve afectada con una plusvalía ca da 
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Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, Jefe de 
Oficina Asesora de Planeación; en el momento no a 

Doctor Victo Julio Asuero Díaz, Coordinador de 
Proyectos del Plan Maestro de movilidad de la UIS; no 

 

Alfa Gálvez Figueredo, del Área Metropolitana; en e l 

Doctor Luis Fernando Pico Vega, Personero Delegado 
para la Vigilancia de los Bienes Fiscales Publico y  
Protección del Medio Ambiente; se encuentra en el 

Secretaria informa que esos fueron los funcionarios  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
señor Presidente con los muy buenos días para los 
compañeros de la corporación igualmente para cada u no 

compañan en la mañana de hoy; 
señor Presidente primero que todo yo quiero dejar 
constancia que para el día de hoy la Administración  
Municipal esta haciendo rendición de cuentas por lo  
tanto prácticamente seria nulo que nos acompañaran los 

tienen que venir ayudar a socializar y 
darnos a conocer este importante proyecto de acuerd o, 
pero yo además Honorables Concejales quisiera 
solicitarle a usted de la forma mas respetuosa a ca da 
uno de ustedes que por favor no le serremos la puer ta a 

nidad para que se entere que es lo que esta 
haciendo el Concejo Municipal, estas obras son 
importantes nadie quiere que estos i ntercambiadores se 
llevan acabo, pero a mi me parece Honorables Concej ales 
que debemos darle a conocer y no podemos estar caye ndo
en el mismo error el Concejo Municipal de no social izar 
o darle a la gente las siguientes, o garantías a la s 
personas que se vean afectadas con estos predios, 
primero para darle un ejemplo el tema de la normal de 
señoritas de la institución educativa igualmente ha y 
mucho comentario donde se dice que las personas se e 
han bajado su estrato social digámoslo así su estra to 
en cada uno de sus impuestos y nosotros tenemos que  

no valla a ocurrir, que se esto una 
realidad por parte de ustedes Honorables Concejales ; 
ahora lo otro hay que preguntarle a la Administraci ón 
Municipal si se va ve afectada con una plusvalía ca da 
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Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, Jefe de 
Oficina Asesora de Planeación; en el momento no a 

Doctor Victo Julio Asuero Díaz, Coordinador de 
Proyectos del Plan Maestro de movilidad de la UIS; no 

Alfa Gálvez Figueredo, del Área Metropolitana; en e l 

Doctor Luis Fernando Pico Vega, Personero Delegado 
para la Vigilancia de los Bienes Fiscales Publico y  
Protección del Medio Ambiente; se encuentra en el 

Secretaria informa que esos fueron los funcionarios  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias 
señor Presidente con los muy buenos días para los 
compañeros de la corporación igualmente para cada u no 

compañan en la mañana de hoy; 
señor Presidente primero que todo yo quiero dejar 
constancia que para el día de hoy la Administración  
Municipal esta haciendo rendición de cuentas por lo  
tanto prácticamente seria nulo que nos acompañaran los 

tienen que venir ayudar a socializar y 
darnos a conocer este importante proyecto de acuerd o, 
pero yo además Honorables Concejales quisiera 
solicitarle a usted de la forma mas respetuosa a ca da 
uno de ustedes que por favor no le serremos la puer ta a 

nidad para que se entere que es lo que esta 
haciendo el Concejo Municipal, estas obras son 

ntercambiadores se 
llevan acabo, pero a mi me parece Honorables Concej ales 
que debemos darle a conocer y no podemos estar caye ndo  
en el mismo error el Concejo Municipal de no social izar 
o darle a la gente las siguientes, o garantías a la s 
personas que se vean afectadas con estos predios, 

el tema de la normal de 
señoritas de la institución educativa igualmente ha y 
mucho comentario donde se dice que las personas se e 
han bajado su estrato social digámoslo así su estra to 
en cada uno de sus impuestos y nosotros tenemos que  

no valla a ocurrir, que se esto una 
realidad por parte de ustedes Honorables Concejales ; 
ahora lo otro hay que preguntarle a la Administraci ón 
Municipal si se va ve afectada con una plusvalía ca da 



 

una de las personas que van irrigar estas hora yo h oy 
quier o plantearle Honorables Concejales lo siguiente 
para que ustedes lo analicen, lo piensen por el bie n de 
las personas y de la misma ciudad. Primero que para  el 
estudio del proyecto de acuerdo 034 se platee el 
siguiente cronograma; 1. Que se habrá la discusi
proyecto leyendo el artículo primero del mismo y ci tar 
para el día lunes la comunidad o las personas que s e 
vean afectadas por el proyecto de la venida 
quebradaseca con carrera 27, para el martes las 
personas que se vean afectadas de la avenida 
queb radaseca con carrera 15 y para el día miércoles las  
personas que se vean afectadas por el intercambiado r 
ubicado en la calle 33 con la trasversal oriental y  
para el día jueves de la próxima semana se continúe  el 
estudio del mencionado proyecto, Honorables 
no por corre mas rápido se llega mas rápido pero si  
planteamos este cronograma escuchamos a la comunida d le 
brindamos garantías a la misma comunidad me parece que 
es lo mejor que podemos hacer los Concejales yo 
invitaría a todos los compañeros p
proposición de la form
es en aras a lo que esta planteando el Concejal 
Dionicio Carrero, para darle garantías a la comunid ad 
Honorables Concejales de esa forma podemos hacerlo,  
podemos discutirlo, pode
personas y no cerramos las puertas entonces yo los 
invito a todos ustedes para que analicen esta 
situación, por ejemplo el señor secretario de 
Infraestructura se reunió con algunas personas de l a 
normal de señoritas, pero hay que d
que es lo que vamos arreglar, que es lo que se va 
invertir y cuales recursos son para la normal de 
señoritas pero nosotros no podemos sobre falacias 
decirle a la comunidad cosas que nosotros no vamos a 
cumplir yo quiero decírselo a todos 
Concejales a que planteen esto y los invito de la f orma 
mas respetuosa a que firmemos esta proposición entr e 
todos y de esa forma podamos seguir el estudio de e ste 
proyecto no significa que no se valla a estudiar, n o 
significa que no se 
es muy importante para la ciudad y todos lo sabemos  
pero yo quiero invitarlos a ustedes Honorables 
Concejales a que lo estudiemos de esa forma y de es a 
forma le damos las garantías suficientes a todos y cada 
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una de las personas que van irrigar estas hora yo h oy 
o plantearle Honorables Concejales lo siguiente 

para que ustedes lo analicen, lo piensen por el bie n de 
las personas y de la misma ciudad. Primero que para  el 
estudio del proyecto de acuerdo 034 se platee el 
siguiente cronograma; 1. Que se habrá la discusi
proyecto leyendo el artículo primero del mismo y ci tar 
para el día lunes la comunidad o las personas que s e 
vean afectadas por el proyecto de la venida 
quebradaseca con carrera 27, para el martes las 
personas que se vean afectadas de la avenida 

radaseca con carrera 15 y para el día miércoles las  
personas que se vean afectadas por el intercambiado r 
ubicado en la calle 33 con la trasversal oriental y  
para el día jueves de la próxima semana se continúe  el 
estudio del mencionado proyecto, Honorables 
no por corre mas rápido se llega mas rápido pero si  
planteamos este cronograma escuchamos a la comunida d le 
brindamos garantías a la misma comunidad me parece que 
es lo mejor que podemos hacer los Concejales yo 
invitaría a todos los compañeros p
proposición de la form a mas respetuosa yo creo que esto 
es en aras a lo que esta planteando el Concejal 
Dionicio Carrero, para darle garantías a la comunid ad 
Honorables Concejales de esa forma podemos hacerlo,  
podemos discutirlo, pode mos escuchar a todas las 
personas y no cerramos las puertas entonces yo los 
invito a todos ustedes para que analicen esta 
situación, por ejemplo el señor secretario de 
Infraestructura se reunió con algunas personas de l a 
normal de señoritas, pero hay que d
que es lo que vamos arreglar, que es lo que se va 
invertir y cuales recursos son para la normal de 
señoritas pero nosotros no podemos sobre falacias 
decirle a la comunidad cosas que nosotros no vamos a 
cumplir yo quiero decírselo a todos 
Concejales a que planteen esto y los invito de la f orma 
mas respetuosa a que firmemos esta proposición entr e 
todos y de esa forma podamos seguir el estudio de e ste 
proyecto no significa que no se valla a estudiar, n o 
significa que no se valla a votar este proyecto porque 
es muy importante para la ciudad y todos lo sabemos  
pero yo quiero invitarlos a ustedes Honorables 
Concejales a que lo estudiemos de esa forma y de es a 
forma le damos las garantías suficientes a todos y cada 
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una de las personas que van irrigar estas hora yo h oy 
o plantearle Honorables Concejales lo siguiente 

para que ustedes lo analicen, lo piensen por el bie n de 
las personas y de la misma ciudad. Primero que para  el 
estudio del proyecto de acuerdo 034 se platee el 
siguiente cronograma; 1. Que se habrá la discusi
proyecto leyendo el artículo primero del mismo y ci tar 
para el día lunes la comunidad o las personas que s e 
vean afectadas por el proyecto de la venida 
quebradaseca con carrera 27, para el martes las 
personas que se vean afectadas de la avenida 

radaseca con carrera 15 y para el día miércoles las  
personas que se vean afectadas por el intercambiado r 
ubicado en la calle 33 con la trasversal oriental y  
para el día jueves de la próxima semana se continúe  el 
estudio del mencionado proyecto, Honorables Concejales 
no por corre mas rápido se llega mas rápido pero si  
planteamos este cronograma escuchamos a la comunida d le 
brindamos garantías a la misma comunidad me parece que 
es lo mejor que podemos hacer los Concejales yo 
invitaría a todos los compañeros p ara que firmemos esta 

a mas respetuosa yo creo que esto 
es en aras a lo que esta planteando el Concejal 
Dionicio Carrero, para darle garantías a la comunid ad 
Honorables Concejales de esa forma podemos hacerlo,  

mos escuchar a todas las 
personas y no cerramos las puertas entonces yo los 
invito a todos ustedes para que analicen esta 
situación, por ejemplo el señor secretario de 
Infraestructura se reunió con algunas personas de l a 
normal de señoritas, pero hay que d arle garantías de 
que es lo que vamos arreglar, que es lo que se va 
invertir y cuales recursos son para la normal de 
señoritas pero nosotros no podemos sobre falacias 
decirle a la comunidad cosas que nosotros no vamos a 
cumplir yo quiero decírselo a todos ustedes Honorables 
Concejales a que planteen esto y los invito de la f orma 
mas respetuosa a que firmemos esta proposición entr e 
todos y de esa forma podamos seguir el estudio de e ste 
proyecto no significa que no se valla a estudiar, n o 

valla a votar este proyecto porque 
es muy importante para la ciudad y todos lo sabemos  
pero yo quiero invitarlos a ustedes Honorables 
Concejales a que lo estudiemos de esa forma y de es a 
forma le damos las garantías suficientes a todos y cada 
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una de las personas que van irrigar estas hora yo h oy 
o plantearle Honorables Concejales lo siguiente 

para que ustedes lo analicen, lo piensen por el bie n de 
las personas y de la misma ciudad. Primero que para  el 
estudio del proyecto de acuerdo 034 se platee el 
siguiente cronograma; 1. Que se habrá la discusi ón del 
proyecto leyendo el artículo primero del mismo y ci tar 
para el día lunes la comunidad o las personas que s e 
vean afectadas por el proyecto de la venida 
quebradaseca con carrera 27, para el martes las 
personas que se vean afectadas de la avenida 

radaseca con carrera 15 y para el día miércoles las  
personas que se vean afectadas por el intercambiado r 
ubicado en la calle 33 con la trasversal oriental y  
para el día jueves de la próxima semana se continúe  el 

Concejales 
no por corre mas rápido se llega mas rápido pero si  
planteamos este cronograma escuchamos a la comunida d le 
brindamos garantías a la misma comunidad me parece que 
es lo mejor que podemos hacer los Concejales yo 

ara que firmemos esta 
a mas respetuosa yo creo que esto 

es en aras a lo que esta planteando el Concejal 
Dionicio Carrero, para darle garantías a la comunid ad 
Honorables Concejales de esa forma podemos hacerlo,  

mos escuchar a todas las 
personas y no cerramos las puertas entonces yo los 
invito a todos ustedes para que analicen esta 
situación, por ejemplo el señor secretario de 
Infraestructura se reunió con algunas personas de l a 

arle garantías de 
que es lo que vamos arreglar, que es lo que se va 
invertir y cuales recursos son para la normal de 
señoritas pero nosotros no podemos sobre falacias 
decirle a la comunidad cosas que nosotros no vamos a 

ustedes Honorables 
Concejales a que planteen esto y los invito de la f orma 
mas respetuosa a que firmemos esta proposición entr e 
todos y de esa forma podamos seguir el estudio de e ste 
proyecto no significa que no se valla a estudiar, n o 

valla a votar este proyecto porque 
es muy importante para la ciudad y todos lo sabemos  
pero yo quiero invitarlos a ustedes Honorables 
Concejales a que lo estudiemos de esa forma y de es a 
forma le damos las garantías suficientes a todos y cada 



 

uno de loas p
agradezco señor Presidente. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Señor Presidente el proyecto que se va estudiar en el 
día de hoy es de vital importancia para el desarrol lo 
de la ciudad, se va a decla
predios aproximadamente y considero que es importan te 
que la Administración Municipal este aquí, los 
Secretarios de despacho como el Secretario de 
Infraestructura, el de Planeación creo que ellos de ben 
estar acá, se que están en 
se si decretar un receso Presidente para darle 
posibilidad de que ellos vengan aquí a la plenaria 
porque de lo contrario no tienen sentido son tener toda 
la información que necesitamos entonces ellos deben  
estar en el día de hoy 
decretar un receso de  10 minutos para ver si se 
estudia en el día de hoy o que va a pasar entonces 
pedirle señor Presidente se decrete el receso.
 
INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
Presidente, un saludo a usted, 
saludar a los compañeros a las compañeras Concejale s, a 
la Administración Municipal, al delegado de la 
Personería, a la comunidad que se encuentra present e en 
el día de hoy; Presidente primero que todo yo quier o 
recomendarle a la Meza 
podemos ser ajenos a eventos trascendentales en la 
ciudad de Bucaramanga yo creo que hoy cuando el Ger ente 
de la ciudad como es el Doctor Fernando Vargas va a  
presentar su rendición de cuentas la Junta Directiv a 
debe estar allá pr
Directiva de la ciudad y vamos a rendir o él va a 
rendir cuentas, va hacer la rendición de cuentas do nde 
esta todo yo no creo que nosotros pongamos una sesi ón a 
la misma hora donde vallamos hacer una rendición de  
cuent a Presidenta, así a pasado en otras situaciones y 
yo creo que uno debe estar en esos eventos, uno com o 
Concejal a veces uno va pero sabiendo que esta falt ando 
aquí a esta sesión tan importante entonces yo creo que 
no debemos, mire hoy me pasan una tarjeta 
la cámara de comercio, de la vanguardia liberal de 
participar, de la UIS y de la UNAB donde van a 
presentar el programa Bucaramanga como vamos y va h acer 
el viernes a las 9 de la mañana es importante tambi én 
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uno de loas p ersonas afectadas con este proyecto. Le 
agradezco señor Presidente. 

INTERVENCION DEL H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Señor Presidente el proyecto que se va estudiar en el 
día de hoy es de vital importancia para el desarrol lo 
de la ciudad, se va a decla
predios aproximadamente y considero que es importan te 
que la Administración Municipal este aquí, los 
Secretarios de despacho como el Secretario de 
Infraestructura, el de Planeación creo que ellos de ben 
estar acá, se que están en 
se si decretar un receso Presidente para darle 
posibilidad de que ellos vengan aquí a la plenaria 
porque de lo contrario no tienen sentido son tener toda 
la información que necesitamos entonces ellos deben  
estar en el día de hoy acá, entonces le solicitaría 
decretar un receso de  10 minutos para ver si se 
estudia en el día de hoy o que va a pasar entonces 
pedirle señor Presidente se decrete el receso.

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
Presidente, un saludo a usted, 
saludar a los compañeros a las compañeras Concejale s, a 
la Administración Municipal, al delegado de la 
Personería, a la comunidad que se encuentra present e en 
el día de hoy; Presidente primero que todo yo quier o 
recomendarle a la Meza 
podemos ser ajenos a eventos trascendentales en la 
ciudad de Bucaramanga yo creo que hoy cuando el Ger ente 
de la ciudad como es el Doctor Fernando Vargas va a  
presentar su rendición de cuentas la Junta Directiv a 
debe estar allá pr esente acompañándolos, somos la junta 
Directiva de la ciudad y vamos a rendir o él va a 
rendir cuentas, va hacer la rendición de cuentas do nde 
esta todo yo no creo que nosotros pongamos una sesi ón a 
la misma hora donde vallamos hacer una rendición de  

a Presidenta, así a pasado en otras situaciones y 
yo creo que uno debe estar en esos eventos, uno com o 
Concejal a veces uno va pero sabiendo que esta falt ando 
aquí a esta sesión tan importante entonces yo creo que 
no debemos, mire hoy me pasan una tarjeta 
la cámara de comercio, de la vanguardia liberal de 
participar, de la UIS y de la UNAB donde van a 
presentar el programa Bucaramanga como vamos y va h acer 
el viernes a las 9 de la mañana es importante tambi én 
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ersonas afectadas con este proyecto. Le 
agradezco señor Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Señor Presidente el proyecto que se va estudiar en el 
día de hoy es de vital importancia para el desarrol lo 
de la ciudad, se va a decla rar utilidad pública de 57 
predios aproximadamente y considero que es importan te 
que la Administración Municipal este aquí, los 
Secretarios de despacho como el Secretario de 
Infraestructura, el de Planeación creo que ellos de ben 
estar acá, se que están en la rendición de cuentas no 
se si decretar un receso Presidente para darle 
posibilidad de que ellos vengan aquí a la plenaria 
porque de lo contrario no tienen sentido son tener toda 
la información que necesitamos entonces ellos deben  

acá, entonces le solicitaría 
decretar un receso de  10 minutos para ver si se 
estudia en el día de hoy o que va a pasar entonces 
pedirle señor Presidente se decrete el receso.  

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
Presidente, un saludo a usted, a la Mesa Directiva, 
saludar a los compañeros a las compañeras Concejale s, a 
la Administración Municipal, al delegado de la 
Personería, a la comunidad que se encuentra present e en 
el día de hoy; Presidente primero que todo yo quier o 

Directiva que nosotros no 
podemos ser ajenos a eventos trascendentales en la 
ciudad de Bucaramanga yo creo que hoy cuando el Ger ente 
de la ciudad como es el Doctor Fernando Vargas va a  
presentar su rendición de cuentas la Junta Directiv a 

esente acompañándolos, somos la junta 
Directiva de la ciudad y vamos a rendir o él va a 
rendir cuentas, va hacer la rendición de cuentas do nde 
esta todo yo no creo que nosotros pongamos una sesi ón a 
la misma hora donde vallamos hacer una rendición de  

a Presidenta, así a pasado en otras situaciones y 
yo creo que uno debe estar en esos eventos, uno com o 
Concejal a veces uno va pero sabiendo que esta falt ando 
aquí a esta sesión tan importante entonces yo creo que 
no debemos, mire hoy me pasan una tarjeta que es el de 
la cámara de comercio, de la vanguardia liberal de 
participar, de la UIS y de la UNAB donde van a 
presentar el programa Bucaramanga como vamos y va h acer 
el viernes a las 9 de la mañana es importante tambi én 
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ersonas afectadas con este proyecto. Le 

INTERVENCION DEL H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Señor Presidente el proyecto que se va estudiar en el 
día de hoy es de vital importancia para el desarrol lo 

rar utilidad pública de 57 
predios aproximadamente y considero que es importan te 
que la Administración Municipal este aquí, los 
Secretarios de despacho como el Secretario de 
Infraestructura, el de Planeación creo que ellos de ben 

la rendición de cuentas no 
se si decretar un receso Presidente para darle 
posibilidad de que ellos vengan aquí a la plenaria 
porque de lo contrario no tienen sentido son tener toda 
la información que necesitamos entonces ellos deben  

acá, entonces le solicitaría 
decretar un receso de  10 minutos para ver si se 
estudia en el día de hoy o que va a pasar entonces 

 

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: Gracias 
a la Mesa Directiva, 

saludar a los compañeros a las compañeras Concejale s, a 
la Administración Municipal, al delegado de la 
Personería, a la comunidad que se encuentra present e en 
el día de hoy; Presidente primero que todo yo quier o 

Directiva que nosotros no 
podemos ser ajenos a eventos trascendentales en la 
ciudad de Bucaramanga yo creo que hoy cuando el Ger ente 
de la ciudad como es el Doctor Fernando Vargas va a  
presentar su rendición de cuentas la Junta Directiv a 

esente acompañándolos, somos la junta 
Directiva de la ciudad y vamos a rendir o él va a 
rendir cuentas, va hacer la rendición de cuentas do nde 
esta todo yo no creo que nosotros pongamos una sesi ón a 
la misma hora donde vallamos hacer una rendición de  

a Presidenta, así a pasado en otras situaciones y 
yo creo que uno debe estar en esos eventos, uno com o 
Concejal a veces uno va pero sabiendo que esta falt ando 
aquí a esta sesión tan importante entonces yo creo que 

que es el de 
la cámara de comercio, de la vanguardia liberal de 
participar, de la UIS y de la UNAB donde van a 
presentar el programa Bucaramanga como vamos y va h acer 
el viernes a las 9 de la mañana es importante tambi én 



 

ir a este evento 
la reunión porque tenemos que venir a la sesión 
cuando estamos estudiando proyectos de gran importa ncia 
todos ellos, entonces por eso Presidente seria absu rdo 
exigirle a los funcionarios que vengan hoy cuando e llos 
están rindiéndol
los Secretarios haciéndole esa rendición de cuentas  a 
toda la comunidad que ya han citado han citado a lo s 
gremios, han citado a los medios, han citado a todo s 
los vocales, a todos los comuneros, a todos los 
comunales 
también deben estar los funcionarios dándonos la 
información pero desafortunadamente ninguno tenemos  el 
don de la ubicuidad entonces por eso Presidente yo 
quisiera que hiciéramos un receso para ir a esta 
rendición 
la sesión de hoy para continuar algún otro día y so bre 
la proposición yo le agregaría a la proposición que  
dice que dejemos en manos de la Mesa Directiva que 
programe la socialización con la comunidad yo no cr eo
que debemos alargar tanto un proyecto de tal 
importancia, si debemos escuchar a la comunidad, 
debemos darles soluciones a la comunidad pero yo cr eo 
que la Mesa Directiva debe ser como la mas razonabl e en 
saber a quienes se van oír, como se van a oír podrí
hacer un conversatorio donde todo una jornada pues 
oigamos a todos los interesados en venir porque no solo 
los que van a participar o los que están afectados con 
los predios también vendrán algunos ingenieros que 
quieran participar algunas vocales o c
general, si la comunidad santandereana, los ingenie ros 
haber que, cual es la opinión de ellos y darle un 
debate porque es que Presidente nosotros tenemos 
sesiones extras hasta el 30 de mayo y tenemos otro 
proyecto muy importante que también r
días como es el comparendo ambiental, es un proyect o 
que no lo podemos pasar pupitrazo limpio y es un 
proyecto que nos va a requerir varios días hoy ya 
estamos a 19… sea este el momento y perdone Preside nte 
para felicitar al compañero Edgar 
cumpleaños, acordándome de este día; entonces 
Presidente creo que  es hacer como un cronograma de  que 
días tenemos para hacerlo donde socialicemos el 
proyecto, donde socialicemos los otros proyectos qu e 
hay que todos son iguales de important
ejemplo el de comparendo ambiental Presidente si us ted 
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ir a este evento ósea desde ya pues
la reunión porque tenemos que venir a la sesión 
cuando estamos estudiando proyectos de gran importa ncia 
todos ellos, entonces por eso Presidente seria absu rdo 
exigirle a los funcionarios que vengan hoy cuando e llos 
están rindiéndol e cuenta a la ciudad deben estar allá 
los Secretarios haciéndole esa rendición de cuentas  a 
toda la comunidad que ya han citado han citado a lo s 
gremios, han citado a los medios, han citado a todo s 
los vocales, a todos los comuneros, a todos los 
comunales y allá deben estar los funcionarios, aquí 
también deben estar los funcionarios dándonos la 
información pero desafortunadamente ninguno tenemos  el 
don de la ubicuidad entonces por eso Presidente yo 
quisiera que hiciéramos un receso para ir a esta 
rendición de cuentas o hacer una suspensión, suspender 
la sesión de hoy para continuar algún otro día y so bre 
la proposición yo le agregaría a la proposición que  
dice que dejemos en manos de la Mesa Directiva que 
programe la socialización con la comunidad yo no cr eo
que debemos alargar tanto un proyecto de tal 
importancia, si debemos escuchar a la comunidad, 
debemos darles soluciones a la comunidad pero yo cr eo 
que la Mesa Directiva debe ser como la mas razonabl e en 
saber a quienes se van oír, como se van a oír podrí
hacer un conversatorio donde todo una jornada pues 
oigamos a todos los interesados en venir porque no solo 
los que van a participar o los que están afectados con 
los predios también vendrán algunos ingenieros que 
quieran participar algunas vocales o c
general, si la comunidad santandereana, los ingenie ros 
haber que, cual es la opinión de ellos y darle un 
debate porque es que Presidente nosotros tenemos 
sesiones extras hasta el 30 de mayo y tenemos otro 
proyecto muy importante que también r
días como es el comparendo ambiental, es un proyect o 
que no lo podemos pasar pupitrazo limpio y es un 
proyecto que nos va a requerir varios días hoy ya 
estamos a 19… sea este el momento y perdone Preside nte 
para felicitar al compañero Edgar 
cumpleaños, acordándome de este día; entonces 
Presidente creo que  es hacer como un cronograma de  que 
días tenemos para hacerlo donde socialicemos el 
proyecto, donde socialicemos los otros proyectos qu e 
hay que todos son iguales de important
ejemplo el de comparendo ambiental Presidente si us ted 
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desde ya pues  no nos atraviesen 
la reunión porque tenemos que venir a la sesión 
cuando estamos estudiando proyectos de gran importa ncia 
todos ellos, entonces por eso Presidente seria absu rdo 
exigirle a los funcionarios que vengan hoy cuando e llos 

e cuenta a la ciudad deben estar allá 
los Secretarios haciéndole esa rendición de cuentas  a 
toda la comunidad que ya han citado han citado a lo s 
gremios, han citado a los medios, han citado a todo s 
los vocales, a todos los comuneros, a todos los 

y allá deben estar los funcionarios, aquí 
también deben estar los funcionarios dándonos la 
información pero desafortunadamente ninguno tenemos  el 
don de la ubicuidad entonces por eso Presidente yo 
quisiera que hiciéramos un receso para ir a esta 

de cuentas o hacer una suspensión, suspender 
la sesión de hoy para continuar algún otro día y so bre 
la proposición yo le agregaría a la proposición que  
dice que dejemos en manos de la Mesa Directiva que 
programe la socialización con la comunidad yo no cr eo
que debemos alargar tanto un proyecto de tal 
importancia, si debemos escuchar a la comunidad, 
debemos darles soluciones a la comunidad pero yo cr eo 
que la Mesa Directiva debe ser como la mas razonabl e en 
saber a quienes se van oír, como se van a oír podrí
hacer un conversatorio donde todo una jornada pues 
oigamos a todos los interesados en venir porque no solo 
los que van a participar o los que están afectados con 
los predios también vendrán algunos ingenieros que 
quieran participar algunas vocales o c omunidades en 
general, si la comunidad santandereana, los ingenie ros 
haber que, cual es la opinión de ellos y darle un 
debate porque es que Presidente nosotros tenemos 
sesiones extras hasta el 30 de mayo y tenemos otro 
proyecto muy importante que también r equiere varios 
días como es el comparendo ambiental, es un proyect o 
que no lo podemos pasar pupitrazo limpio y es un 
proyecto que nos va a requerir varios días hoy ya 
estamos a 19… sea este el momento y perdone Preside nte 
para felicitar al compañero Edgar Suarez, por su 
cumpleaños, acordándome de este día; entonces 
Presidente creo que  es hacer como un cronograma de  que 
días tenemos para hacerlo donde socialicemos el 
proyecto, donde socialicemos los otros proyectos qu e 
hay que todos son iguales de important es si, por 
ejemplo el de comparendo ambiental Presidente si us ted 
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no nos atraviesen 
la reunión porque tenemos que venir a la sesión y mas 
cuando estamos estudiando proyectos de gran importa ncia 
todos ellos, entonces por eso Presidente seria absu rdo 
exigirle a los funcionarios que vengan hoy cuando e llos 

e cuenta a la ciudad deben estar allá 
los Secretarios haciéndole esa rendición de cuentas  a 
toda la comunidad que ya han citado han citado a lo s 
gremios, han citado a los medios, han citado a todo s 
los vocales, a todos los comuneros, a todos los 

y allá deben estar los funcionarios, aquí 
también deben estar los funcionarios dándonos la 
información pero desafortunadamente ninguno tenemos  el 
don de la ubicuidad entonces por eso Presidente yo 
quisiera que hiciéramos un receso para ir a esta 

de cuentas o hacer una suspensión, suspender 
la sesión de hoy para continuar algún otro día y so bre 
la proposición yo le agregaría a la proposición que  
dice que dejemos en manos de la Mesa Directiva que 
programe la socialización con la comunidad yo no cr eo 
que debemos alargar tanto un proyecto de tal 
importancia, si debemos escuchar a la comunidad, 
debemos darles soluciones a la comunidad pero yo cr eo 
que la Mesa Directiva debe ser como la mas razonabl e en 
saber a quienes se van oír, como se van a oír podrí amos 
hacer un conversatorio donde todo una jornada pues 
oigamos a todos los interesados en venir porque no solo 
los que van a participar o los que están afectados con 
los predios también vendrán algunos ingenieros que 

omunidades en 
general, si la comunidad santandereana, los ingenie ros 
haber que, cual es la opinión de ellos y darle un 
debate porque es que Presidente nosotros tenemos 
sesiones extras hasta el 30 de mayo y tenemos otro 

equiere varios 
días como es el comparendo ambiental, es un proyect o 
que no lo podemos pasar pupitrazo limpio y es un 
proyecto que nos va a requerir varios días hoy ya 
estamos a 19… sea este el momento y perdone Preside nte 

Suarez, por su 
cumpleaños, acordándome de este día; entonces 
Presidente creo que  es hacer como un cronograma de  que 
días tenemos para hacerlo donde socialicemos el 
proyecto, donde socialicemos los otros proyectos qu e 

es si, por 
ejemplo el de comparendo ambiental Presidente si us ted 



 

lo a mirado y lo ha visto tienen muchas cosas que 
debatir y acá nos vamos a gastar 
proyecto y solo nos quedan 11 días para debatir tod os 
estos proyectos entonces no aprobe
donde hagamos un cortapisa sino la proposición en e l 
sentido de que escuchemos a la comunidad, socialice mos 
con la comunidad, escuchemos a todos interesados en  
participar en el debate de este proyecto y en el dí a de 
hoy le pediría no se
evento de la rendición de cuentas del señor Alcalde . 
Gracias Presidente.
 
La Presidencia decreta un receso.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
para recordarle que para decretar el receso tiene q ue 
ponerlo a consideración del Concejo en pleno según el 
reglamento interno.
 
La Presidencia informa que ahí esta la Jurídica 
presente para que informe si se necesita, yo tengo 
entendido que no se necesita.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
para que quede constancia de que hay una proposició n en 
la Secretaria del Concejo para que también se ponga  a 
consideración, para que la jurídica nos visualice t odos 
estos temas.
 
El Presidente le informa que cuando se venga del re ceso 
se colocaran to
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA CATERINE: 
que hay que someter a receso son las suspensiones o  los 
aplazamientos en el momento en que se requiera un 
receso no se requiere y es potestad también del 
Presidente en el momento en
plenaria también.
 
La Presidencia decreta un receso.
 
Trascurrido el receso la Secretaria procede a verif icar 
el quórum e informa a la Presidencia que han contes tado 
a lista 
hay quó rum decisorio.  
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lo a mirado y lo ha visto tienen muchas cosas que 
debatir y acá nos vamos a gastar 
proyecto y solo nos quedan 11 días para debatir tod os 
estos proyectos entonces no aprobe
donde hagamos un cortapisa sino la proposición en e l 
sentido de que escuchemos a la comunidad, socialice mos 
con la comunidad, escuchemos a todos interesados en  
participar en el debate de este proyecto y en el dí a de 
hoy le pediría no se  como para ir y asistir a este 
evento de la rendición de cuentas del señor Alcalde . 
Gracias Presidente.  

La Presidencia decreta un receso.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
para recordarle que para decretar el receso tiene q ue 
ponerlo a consideración del Concejo en pleno según el 
reglamento interno.  

La Presidencia informa que ahí esta la Jurídica 
presente para que informe si se necesita, yo tengo 
entendido que no se necesita.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
para que quede constancia de que hay una proposició n en 
la Secretaria del Concejo para que también se ponga  a 
consideración, para que la jurídica nos visualice t odos 
estos temas.  

El Presidente le informa que cuando se venga del re ceso 
se colocaran to das a consideración.

INTERVENCION DE LA DOCTORA CATERINE: 
que hay que someter a receso son las suspensiones o  los 
aplazamientos en el momento en que se requiera un 
receso no se requiere y es potestad también del 
Presidente en el momento en
plenaria también.  

La Presidencia decreta un receso.

Trascurrido el receso la Secretaria procede a verif icar 
el quórum e informa a la Presidencia que han contes tado 
a lista ocho ( 08) Honorables

rum decisorio.   
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lo a mirado y lo ha visto tienen muchas cosas que 
debatir y acá nos vamos a gastar varios días en ese 
proyecto y solo nos quedan 11 días para debatir tod os 
estos proyectos entonces no aprobe mos una proposición 
donde hagamos un cortapisa sino la proposición en e l 
sentido de que escuchemos a la comunidad, socialice mos 
con la comunidad, escuchemos a todos interesados en  
participar en el debate de este proyecto y en el dí a de 

como para ir y asistir a este 
evento de la rendición de cuentas del señor Alcalde . 

La Presidencia decreta un receso.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Presidente 
para recordarle que para decretar el receso tiene q ue 
ponerlo a consideración del Concejo en pleno según el 

La Presidencia informa que ahí esta la Jurídica 
presente para que informe si se necesita, yo tengo 
entendido que no se necesita.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Presid
para que quede constancia de que hay una proposició n en 
la Secretaria del Concejo para que también se ponga  a 
consideración, para que la jurídica nos visualice t odos 

El Presidente le informa que cuando se venga del re ceso 
das a consideración.  

INTERVENCION DE LA DOCTORA CATERINE: Buenos días, lo 
que hay que someter a receso son las suspensiones o  los 
aplazamientos en el momento en que se requiera un 
receso no se requiere y es potestad también del 
Presidente en el momento en  el que esta dirigiendo la 

La Presidencia decreta un receso.  

Trascurrido el receso la Secretaria procede a verif icar 
el quórum e informa a la Presidencia que han contes tado 

08) Honorables  Concejales por lo tanto no 
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lo a mirado y lo ha visto tienen muchas cosas que 
varios días en ese 

proyecto y solo nos quedan 11 días para debatir tod os 
mos una proposición 

donde hagamos un cortapisa sino la proposición en e l 
sentido de que escuchemos a la comunidad, socialice mos 
con la comunidad, escuchemos a todos interesados en  
participar en el debate de este proyecto y en el dí a de 

como para ir y asistir a este 
evento de la rendición de cuentas del señor Alcalde . 

Presidente 
para recordarle que para decretar el receso tiene q ue 
ponerlo a consideración del Concejo en pleno según el 

La Presidencia informa que ahí esta la Jurídica 
presente para que informe si se necesita, yo tengo 

Presid ente 
para que quede constancia de que hay una proposició n en 
la Secretaria del Concejo para que también se ponga  a 
consideración, para que la jurídica nos visualice t odos 

El Presidente le informa que cuando se venga del re ceso 

Buenos días, lo 
que hay que someter a receso son las suspensiones o  los 
aplazamientos en el momento en que se requiera un 
receso no se requiere y es potestad también del 

el que esta dirigiendo la 

Trascurrido el receso la Secretaria procede a verif icar 
el quórum e informa a la Presidencia que han contes tado 

Concejales por lo tanto no 



 

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidenta, yo quiero dejar constancia que hoy al 
presupuesto del Municipio, al presupuesto del Conce jo y 
a la ciudadanía en general que son los últimos que nos 
pagan los honorarios a l
lo que se hizo en el Concejo de la ciudad, que nos 
citen para 3 importantes o para un importante proye cto 
de acuerdo como es el proyecto No 034 y que hoy no se 
defina absolutamente nada y que estemos aquí mas de  4 
horas y el
la responsabilidad que la ciudadanía nos dio cuando  nos 
eligió Presidentes de la ciudad de Bucaramanga, yo pido 
constancia expresa igual que quiero dejar constanci a 
del derecho de verbal que le solicite a la jurí
Concejo para que me lo conteste en los términos que  le 
da la ley por supuesto de la situación que le pregu nto 
de donde la Mesa Directiva en que parte del reglame nto 
del Concejo interno dice que es autónoma para coloc ar 
acá a consideración la suspe
cuando había una proposición sobre la mesa, entonce s yo 
dejo esa constancia la jurídica espero que me lo 
conteste por escrito porque aquí ahora esta haciend o 
carrera que todo es potestad de la mesa directiva s i 
bien es cierto usted
por parte de la administración ustedes también tien en 
que cumplir un reglamento interno que es el que nos  
somete a los 19 Concejales de la ciudad de Bucarama nga, 
entonces yo si quisiera que la señora Jurídica me 
ilustrara
encontré esa parte entre la potestad que tiene el 
presidente de la corporación, entonces quiero que q uede 
esa constancia para poder colocar yo digámoslo así la 
denuncia respectiva porque asó lo hare en la 
Procuraduría
Presidenta
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INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidenta, yo quiero dejar constancia que hoy al 
presupuesto del Municipio, al presupuesto del Conce jo y 
a la ciudadanía en general que son los últimos que nos 
pagan los honorarios a l os Concejales hoy fue una burla 
lo que se hizo en el Concejo de la ciudad, que nos 
citen para 3 importantes o para un importante proye cto 
de acuerdo como es el proyecto No 034 y que hoy no se 
defina absolutamente nada y que estemos aquí mas de  4 
horas y el  Concejo de Bucaramanga no quiera medirse a 
la responsabilidad que la ciudadanía nos dio cuando  nos 
eligió Presidentes de la ciudad de Bucaramanga, yo pido 
constancia expresa igual que quiero dejar constanci a 
del derecho de verbal que le solicite a la jurí
Concejo para que me lo conteste en los términos que  le 
da la ley por supuesto de la situación que le pregu nto 
de donde la Mesa Directiva en que parte del reglame nto 
del Concejo interno dice que es autónoma para coloc ar 
acá a consideración la suspe
cuando había una proposición sobre la mesa, entonce s yo 
dejo esa constancia la jurídica espero que me lo 
conteste por escrito porque aquí ahora esta haciend o 
carrera que todo es potestad de la mesa directiva s i 
bien es cierto usted es son elegidos y manejan una ruta 
por parte de la administración ustedes también tien en 
que cumplir un reglamento interno que es el que nos  
somete a los 19 Concejales de la ciudad de Bucarama nga, 
entonces yo si quisiera que la señora Jurídica me 
ilustrara  porque realmente yo por ninguna parte 
encontré esa parte entre la potestad que tiene el 
presidente de la corporación, entonces quiero que q uede 
esa constancia para poder colocar yo digámoslo así la 
denuncia respectiva porque asó lo hare en la 
Procuraduría  G eneral de la 
Presidenta . 
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INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidenta, yo quiero dejar constancia que hoy al 
presupuesto del Municipio, al presupuesto del Conce jo y 
a la ciudadanía en general que son los últimos que nos 

os Concejales hoy fue una burla 
lo que se hizo en el Concejo de la ciudad, que nos 
citen para 3 importantes o para un importante proye cto 
de acuerdo como es el proyecto No 034 y que hoy no se 
defina absolutamente nada y que estemos aquí mas de  4 

Concejo de Bucaramanga no quiera medirse a 
la responsabilidad que la ciudadanía nos dio cuando  nos 
eligió Presidentes de la ciudad de Bucaramanga, yo pido 
constancia expresa igual que quiero dejar constanci a 
del derecho de verbal que le solicite a la jurí
Concejo para que me lo conteste en los términos que  le 
da la ley por supuesto de la situación que le pregu nto 
de donde la Mesa Directiva en que parte del reglame nto 
del Concejo interno dice que es autónoma para coloc ar 
acá a consideración la suspe nsión del día de hoy mas 
cuando había una proposición sobre la mesa, entonce s yo 
dejo esa constancia la jurídica espero que me lo 
conteste por escrito porque aquí ahora esta haciend o 
carrera que todo es potestad de la mesa directiva s i 

es son elegidos y manejan una ruta 
por parte de la administración ustedes también tien en 
que cumplir un reglamento interno que es el que nos  
somete a los 19 Concejales de la ciudad de Bucarama nga, 
entonces yo si quisiera que la señora Jurídica me 

porque realmente yo por ninguna parte 
encontré esa parte entre la potestad que tiene el 
presidente de la corporación, entonces quiero que q uede 
esa constancia para poder colocar yo digámoslo así la 
denuncia respectiva porque asó lo hare en la 

eneral de la Nación. Le agradezco señora 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias 
Presidenta, yo quiero dejar constancia que hoy al 
presupuesto del Municipio, al presupuesto del Conce jo y 
a la ciudadanía en general que son los últimos que nos 

os Concejales hoy fue una burla 
lo que se hizo en el Concejo de la ciudad, que nos 
citen para 3 importantes o para un importante proye cto 
de acuerdo como es el proyecto No 034 y que hoy no se 
defina absolutamente nada y que estemos aquí mas de  4 

Concejo de Bucaramanga no quiera medirse a 
la responsabilidad que la ciudadanía nos dio cuando  nos 
eligió Presidentes de la ciudad de Bucaramanga, yo pido 
constancia expresa igual que quiero dejar constanci a 
del derecho de verbal que le solicite a la jurí dica del 
Concejo para que me lo conteste en los términos que  le 
da la ley por supuesto de la situación que le pregu nto 
de donde la Mesa Directiva en que parte del reglame nto 
del Concejo interno dice que es autónoma para coloc ar 

nsión del día de hoy mas 
cuando había una proposición sobre la mesa, entonce s yo 
dejo esa constancia la jurídica espero que me lo 
conteste por escrito porque aquí ahora esta haciend o 
carrera que todo es potestad de la mesa directiva s i 

es son elegidos y manejan una ruta 
por parte de la administración ustedes también tien en 
que cumplir un reglamento interno que es el que nos  
somete a los 19 Concejales de la ciudad de Bucarama nga, 
entonces yo si quisiera que la señora Jurídica me 

porque realmente yo por ninguna parte 
encontré esa parte entre la potestad que tiene el 
presidente de la corporación, entonces quiero que q uede 
esa constancia para poder colocar yo digámoslo así la 
denuncia respectiva porque asó lo hare en la 

ación. Le agradezco señora 



 

La Presidencia levanta la sesión siendo las 
cincuenta y siete del medio día
a plenaria para mañana Sábado 
dos de la 
 
Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 
 
Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta,
                          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria,
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia levanta la sesión siendo las 
cincuenta y siete del medio día
a plenaria para mañana Sábado 

de la tarde (09:00 A. M.) de dos mil diez (2.010).

Las anteriores intervenciones se encuentran 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha. 

Para constancia se firma para su aprobación en 
plenaria.  

La Presidenta,             
                             

La Secretaria,  
                              

ELABORADA: MAYRA JULIETH GAMBOA      
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia levanta la sesión siendo las 
cincuenta y siete del medio día  (1:57 A. M.) y se cita 
a plenaria para mañana Sábado veinte (20) de mayo

(09:00 A. M.) de dos mil diez (2.010).

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 
el programa Cool Edit 2000 de la fecha.  

Para constancia se firma para su aprobación en 

   CAROLINA MORENO RANGEL

                              NUBIA SUÁREZ RANGEL
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La Presidencia levanta la sesión siendo las doce y 
A. M.) y se cita 

mayo a las 
(09:00 A. M.) de dos mil diez (2.010).  

grabadas en 

Para constancia se firma para su aprobación en 

CAROLINA MORENO RANGEL 

NUBIA SUÁREZ RANGEL.  

  
        


